

かなぶさ

南相馬市立金房小学校長 遠藤 俊一

【教育目標】 ◇進んで学ぶ子ども ◇思いやりのある子ども ◇健康な子ども
 【重点目標】 進んで 取り組もう

○ ○ の 秋

青く澄み渡る秋空の下、ススキの穂が風に揺れ、トンボが飛び交い、秋たけなわです。「読書の秋」「勉強の秋」「スポーツの秋」「芸術の秋」「食欲の秋」「実りの秋」。月曜日の全校集会で子どもたちに聞いたところ、いろいろな秋が返ってきました。暑くもなく寒くもなく何をすることもいい季節ですね。学習はもちろん、今月は「マラソン大会」も控えています。充実した学校生活を送れるよう教職員一同がんばっています。



かかわりを大切に！



子どもたちは、教室での日々の学習の他に、校外学習や体験活動、専門家（ゲストティーチャー）をお呼びしての学習など、学校を離れて学習したり、たくさんの方々に授業に入っていたりしながら、多くの方々と関わって学習を深めています。今まで、学校だよりやホームページを通して紹介してきましたが、2学期もたくさんの行事や体験活動を控えています。直接体験したり、見たり聞いたりして、多くの方々と関わることにより、新鮮な刺激を受け、学習の質が高まり、そして深まることを願っております。

食育指導（第6学年・第1学年）

9月5日に第6学年、9月29日に第1学年の「食に関する指導」を実施いたしました。第6学年には小高小学校の主任栄養技師 渡部 和子 先生、第1学年には鹿島中学校の栄養技師 高澤留美子 先生をゲストティーチャーにお招きし、それぞれ学年の発達段階に応じて学級担任とゲストティーチャーによるチームティーチングの食育指導を実施しました。食育の授業は、それぞれの学年で計画されており、栄養技師の先生を講師に招いて、子どもたちの発達段階に応じた内容で実施されています。今回第6学年では“食品添加物”について、第1学年では、“給食における好き嫌い”について学習しました。



“アグリパーク体験学習”〔第6学年〕 9月19日（金）

第6学年「総合的な学習の時間」に進めている「身の回りの環境に目を向けよう～クリーンなエネルギーについて考えよう～」の学習の一環として、原町区にある“アグリパーク”を見学し、太陽光発電の仕組みなどについて学習してきました。（詳細はホームページをご覧ください）



【南相馬市出身の代表理事半谷さんへお礼の言葉】



【太陽の角度に合わせて動くソーラーパネル】

“秋の遠足”〔マリニピア松島水族館〕 9月22日（月）

すばらしい天候に恵まれ、秋の遠足を実施いたしました。学年毎ではなく縦割り班グループでの活動は、6年生がリーダーシップを発揮し、仲良く水族館内を見学したり、お弁当を食べたりと微笑ましい場面がたくさん見られました。



【グループ毎に水族館内を見学・昼食、記念写真をパチリ】

お願い

ヘルメットを着用しないで自転車に乗っている児童が見うけられます。自転車に乗る際には、ヘルメットを着用させてください。



一人ひとりの笑顔が輝く金房小学校

